
Ergebnisprotokoll zum Veranstaltungstreffen des Jugendforums am 12.10.2022
Datum: 12. Oktober 2022 Zeit: 17:00 Uhr Ort: Der Schuppen

Anwesend: Annika, Charlotte Lang, Clarissa, Elia, Lennart, Louis, Jannik, Tim, Sarah (4/8)
Moderation: Charlotte Lang
Protokoll: Jannik

TOP 0: Beschlussfähigkeit und Anwesenheit

TOP 1: Aktuelles und offene Gesprächsrunde

TOP 2: Stadtevent Auswertung

TOP 3: Geschichtspark

TOP 4: Halloween Party

TOP 5: Name für Lastenrad

TOP 6: Wimmelbild für 100 Jahre Falkensee

TOP 7: Finanzantrag: Case für Ökotrainer und Zubehör

TOP 0: Beschlussfähigkeit und Anwesenheit

Zu Beginn sind Charlotte, Clarissa, Elia, Lennart, Louis, Jannik, Tim und Sarah da. Das 
Treffen wurde erst 18:30 gestartet. 

Um 19:19 ist Annika erschienen.

TOP 1: Aktuelles und offene Gesprächsrunde

Skip
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TOP 2: Stadtevent Auswertung

Beim letzten Veranstaltungstreffen wurden zwei von sechs Ideen, zur Verbesserung eines 
Großevents, erstellt.

Letztes Mal: Es soll eine Person geben, die die Zeit vor Augen hat und mit jedem Team 
kommuniziert. Jedes Team hat eine Anspruchsperson, die die Kommunikation zu anderen 
Teams / zur Management Person hat. 
z.B: Lennart hat KEINE Aufgaben, er kümmert sich nur um Zeitmanagement und wenn 
jemand eine Frage hat oder ein Team mehr Personal braucht, verteilt Lennart Personen, die 
nichts zu tun haben. Wenn Annika von der Technik (als Ansprechsperson) mehr Personen 
bei der Technik braucht, geht sie zu Lennart und dieser kann dann weiterhelfen

Drittens: Frühere und mehr Werbung. Auf unteranderem Fuchsteufelswild sollen 
(Werbe-)Artikel geschrieben werden, die auch auf Social-Media Kanälen beworben werden. 
Zudem soll das Event mindestens ein Dreivierteljahr vorher geplant werden, damit es genug 
Zeit für Werbung gibt.

Viertens: Team. Wer kümmert sich um was? Einzelne Teams müssen sich selbst 
organisieren und vorher einen Plan erstellen. Sollte ein Team etwas von einem anderen 
benötigen, kann dies im Vorhinein eingeplant werden. 
 
z.B: Wenn das Catering Strom für eine Popcorn Maschine braucht, kann dieses vorher bei 
der Technik nachfragen, welche Steckdose sie benutzen können.

Fünftens: Schichten sollen untereinander Sprechen, damit ein besserer Übergang 
funktioniert. (Wenn eine Schicht geht, sollte sie Informationen an die nachfolgende Schicht 
weitergeben)

Kritiken:

- Catering war gut

- Mehr Essen anbieten

- Jede Aufgabe soll respektiert werden, zwar gibt es wichtigere Aufgaben, als andere, aber 
niemand mit einer “wichtigeren” Aufgabe, sollte jemanden mit einer “unwichtigeren” 
Aufgabe herablassend herumkommandieren

- Event war für unsere Anzahl an Mitwirkenden zu groß

- Ansatz: im Vorhinein Wünsche und Ideen mit Kapazitäten und Bedarf (z.B: was 
erwarten die Zuschauenden; wie viele erscheinen), abwiegen

Kleine Honorare von 50€ pro Person für externe Mitwirkende, Benny (Erste Hilfe), Justus 
(Einlass), Damon (Einlass), soll es geben. Alle Anwesenden sind damit einverstanden. 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TOP 3: Geschichtspark

Archäologische Funde von ehemaligen KZs werden im Museum Falkensee ausgestellt 
(30.09.2022 - 16.02.2023). Dieses Museum bietet eine Führung durch das Museum und den 
Geschichtspark mit archäologischer Begleitung an. Dabei ist die Anzahl der Teilnehmenden 
nicht wichtig. 
Diese Führung kann öffentlich beworben werden und findet vermutlich an zwei 
verschiedenen Tagen statt. 
Termin: am Besten am Wochenende, Lennart fragt nach Terminen an.

TOP 4: Halloween Party

Annika macht das schon.

Personal: Security?

Corona: Vor Ort testen, eigenen Test mitbringen oder einen Vorort kaufen.

Ort: 

- Selgros, hat abgelehnt

- HaA oder Schuppen, Alkoholverbot

- Capitol, Louis hat angefragt, mindestens 650€ Saalmiete + xx€ Security

- Stadthalle, Elia fragt an

- Saftladen, Charlotte fragt an

Zeit:

- 30.10. > 31.10.

Werbung: Eventuelle Plakate drucken und in Schulen verteilen.

Alternative:

- alle JuFo Leute einladen + kleine Runde im Schuppen

 

TOP 5: Name für Lastenrad

Demokratische Abstimmungen haben “Rad Spencer” und “Gertrud” ergeben.

TOP 6: Wimmelbild für 100 Jahre Falkensee

Auf dem NAS werden Ideen gesammelt, wie das JuFo auf dem Wimmelbild vertreten werden 
soll. Das nächste Treffen stimmt ab, welche Idee umgesetzt / eingereicht werden soll.
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TOP 7: Finanzantrag: Case für Ökotrainer und Zubehör

Ein individuelles Case soll für das Zubehör für den Ökotrainer angefertigt werden. Zudem 
soll ein zweites Case den Ökotrainer beinhalten. Beide sollen zusammen 500€ kosten.

Abstimmung an das Jugendkomitee: Lennart beantragt 500€ für 2 Cases für den Ökotrainer

Dafür: 2

Dagegen: 1

Enthaltung 1

Dieser Finanzantrag wird online weitergeführt, sollten wir noch Geld von der PfD bekommen.

TOP 8: Sonstiges

Charlotte weißt auf Treffen mit Klimaschutzbeauftragte hin.

TOP 9: Ende

Das Thema Adventskalender wird auf nächstes Treffen verschoben.

“Du bist zu früh”
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